



Residencia de Estudiantes

Centenario de la Residencia de Estudiantes

COLOQUIOS

El futuro de Europa

El **martes 25 de mayo a las 19.30h** se inauguran los coloquios *El futuro de Europa* organizados por la **Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC)**, la **Fundación de Ciencias de la Salud** (GlaxoSmithKline) y la **Residencia de Estudiantes**. Los coloquios que tendrán lugar durante los días martes 25, miércoles 26 y jueves 27 de mayo, forman parte del programa del centenario de la Residencia.

A lo largo de este coloquio, coordinado por **Francisco Jarauta**, catedrático de Filosofía en la Universidad de Murcia, se reflexionará sobre el largo proceso de construcción europea y su actual identidad política, económica y social, así como la urgencia de abordar su contexto territorial e internacional, con el objetivo de definir un proyecto político para la Europa del futuro.

Durante sus cien años de existencia la Residencia ha constituido un foco insustituible por el que han entrado en España muchas de las principales corrientes y tendencias de nuestro continente. Su tradición europeísta y atenta al exterior vivió entre 1910 y 1936 hitos como las visitas e intervenciones de Albert Einstein, Henri Bergson, H.G. Keyserling, Marie Curie, H.G. Wells, Paul Valéry, Louis Aragon o Blaise Cendrars, y desde su recuperación en 1986 ha acogido, entre otros científicos, pensadores y artistas de todo el mundo, a nombres europeos como los de Jacques Derridá, Gianni Vattimo, Pierre Boulez, Sergiu Celibidache, Karlheinz Stockhausen, Seamus Heaney o Yves Bonnefoy. Todo ello la llevó a merecer en 2007 la distinción de Sitio Español de Patrimonio Europeo, otorgado por el Comité de Patrimonio Europeo.